

in Horn geblieben, „Willkommen MENSCH! in Horn“ hat bei der Wohnungssuche, beim Umzug und dem Start in ein selbständiges Leben unterstützt. Deutschunterricht auf höheren Levels, Prüfungsvorbereitung und der mittlerweile institutionalisierte Frauentreffpunkt haben Platz gefunden im neuen Vereinslokal, in dem auch das wöchentliche „Open Café“ Möglichkeit zu Austausch und Rat bietet.

Verein Weltladen Horn

Ein bestens eingespieltes und motiviertes Team aus ehrenamtlich Engagierten hält den Weltladen am Laufen und hat auch 2017 wieder gut besuchte Informationsveranstaltungen organisiert, bei den „Fairen Frühstück“ Spezialitäten aufgetischt, Fair Trade Points (mobile Verkaufsstellen, z. B. im Gymnasium) betreut und wertvolle Bildungsarbeit an Schulen zum Thema Fairer Handel geleistet.

GMV Horn 1856

Unter der kompetenten Leitung von Harald Schuh präsentierte sich das Orchester im Mai im Horner Kunsthaus als ein Höhepunkt zu „25 Jahre Musikschulverband Horn“. Wenige Wochen später stellte der Chor unter der Leitung von Lena Engelmann das Konzertprogramm vor, das im August anlässlich einer Reise nach Oslo in Norwegen gesungen wurde. Den Höhepunkt bildeten wieder die Neujahrskonzerte im Jänner.

SV Horn

Nach Herbstmeistertitel voll motiviert ins Frühjahr: Nach ei-

nem großen Umbruch im Sommer, mit weitgehend neu formierter Mannschaft und einem neuen Trainerteam rund um Chefcoach Carsten Jancker, überraschte der SV Horn vom Saisonstart weg mit erfrischendem Fußball und guten Leistungen. Das Team sicherte sich im November den Herbstmeistertitel in der Regionalliga Ost und liegt damit auf Kurs Richtung Aufstieg in die neue Zweite Liga.



SV Horn Mädls

Nach dem Meistertitel in der Niederösterreichischen Frauen Landesliga konnte man sich in der Relegation gegen den Wiener Sportclub durchsetzen und stieg in die zweithöchste österreichische Spielklasse auf. Hier misst man sich mit 11 Teams aus 5 Bundesländern und setzte sich im Sommer das Ziel, im oberen Tabellendrittel dabei zu sein.

Stammtisch des NÖ Herzverbandes Bezirksgruppe Horn

Neben den monatlich stattfindenden Stammtisch-Treffen zum Erfahrungsaustausch wurden 2017 viele Veranstaltungen wie Vorträge oder Faschings- und Adventfeiern sowie Bewegungskurse organisiert. Außerdem nahm der Herzverband am Frauengesundheitstag im Vereinshaus und am Männergesundheitstag in Zwettl teil und organisierte eine zweitägige Reise in die Steiermark.